

Abheben auf dem Sportplatz



Katapultartig in den blauen Herbsthimmel springen: Das war die unumstrittene Hauptattraktion des diesjährigen Inklusiven Sportfests der Sparte Handicap Integrativ der SG Hausham. Bis zu einer halben Stunde lang warteten die Kinder und Jugendlichen, ehe sie aufs Bungee-Trampolin durften, berichtet ein „total glücklicher“ SG-Spartenleiter Stephan Kaiser. Gut 170 junge Sportler waren der Einladung der Erlebten Integrativen Sportschule (EISs) gefolgt – mit (Groß)Eltern und Geschwistern im Schlepptau. Ganze Familien seien über den Sportplatz gezogen, um sich an den 25 Stationen für alle Altersgruppen auszuprobieren, so Kaiser. Was im integrativen Leistungssport möglich ist, zeigte zuvor ein zehnminütiges Match zwischen dem mehrfachen Deutschen Meister im Rollstuhltennis, Peter Seidl, und SG-Tennis-Ass Benedikt Galler. SG/FOTO: STS